
一 般 質 問 通 告 書 

（令和２年第３回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 17 君嶋 寿男 

 

１ 災害時の避難計画

について 

 

１ 避難所の数、場所 

２ 災害時の対応について 

３ 避難所内のコロナ対策 

４ 避難訓練の実施の計画の有無、内容 

  職員間での訓練の有無 

2 2 小泉 周司 

 

１ 那珂市のコロナ対

策について 

２ 那珂市の農業政策

について 

１ これまでの支援策と効果について 

２ 今後の支援策と対策について 

１ 現状について 

２ 課題や問題点について 

３ 今後の支援策について 

3 10 寺門  厚 

 

１ 新型コロナウイル

ス感染拡大防止の対

応について 

２ 環境問題について 

 

 

 

３ 少子化対策につい

て 

４ 小中一貫教育につ

いて 

１ クラスター発生予防と対応について 

２ ＰＣＲ検査活用の拡大について 

 

１ 粗大ごみの不法投棄について 

２ 粗大ごみの戸別回収について 

３ 大宮地方環境整備組合環境センターの 

現状 

１ 不妊治療の現状について 

２ 不妊治療の支援充実について 

１ 「学ぶ楽しさや必要感が実感できる授業」

について 

２ 小中一貫教育実施による成果について 

３ 中高一貫教育との関連は 

４ 今後の小中一貫教育について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

4 16 笹島  猛 

 

１ 新型コロナウイル

ス対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 那珂市の地域ブラ

ンドについて 

１ これまでの支援策と第２波、第３波の備

えについて 

２ ＰＣＲ検査について 

３ 新型コロナウイルス感染症による市独自

の支援策について 

４ 緊急事業継続給付金の売上減少率が

20％から 30％以下に補助対象を拡大すべ

きでは 

５ 水道基本料金を半年間減免と支払猶予期

間の延長について 

６ 限りある財源と地方創生臨時交付金につ

いて 

７ コロナと共生し経済を活性化させる今後

の方針について 

１ 特産品ブランド、観光ブランド、暮らし

ブランドの３つを融合させた地域ブランド

を総合的に高めていく必要性について 

5 12 古川 洋一 

 

１ ふるさと納税につ

いて 

２ 都市計画（道路整

備）について 

３ 消防団について 

１ ふるさと納税をコロナ対策に充ててはど

うか 

１ 今、本当に必要なのかを考えて都市計画

（道路整備）を見直すべきでは 

１ 市消防団（員）の業務等が分団により違

うのはいかがか 

6 15 武藤 博光 

 

１ 道路行政について 

 

 

２ デマンドタクシー

の運用状況について 

１ 路面からの振動対策 

２ 未整備路面の状況 

３ ３０ｋｍ制限道路の速度超過対策 

１ 登録者の推移と利用の状況 

２ 利用者の要望はどのようなものがあるか 

３ 今後の拡大予定は 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

7 9 花島  進 

 

１ 新型コロナウイル

ス感染症対策につい

て 

  

 

 

 

 

 

 

２ 東海第２原発の問

題について 

３ 市内の排水問題に

ついて 

１ 新型コロナ感染の広がりについて今後の

見通しは 

２ 大規模な感染検査体制を作り、軽症や無

症状者をできるだけ検出し、感染を広げな

い対策をできるように 

３ 新型コロナ感染症関連の給付や補助につ

いて、相談窓口を充実させ市民が気軽に相

談できるように 

４ ４月２８日以降に生まれたものに対する

給付を 

１ ６市村の懇談会の進展状況はいかがか 

２ 今後の進展をどのように考えているか 

１ 太陽光発電施設の雨水について 

２ 市内の排水経路などの把握を 

8 8 冨山  豪 

 

１ 新型コロナウイル

スによる影響につい

て 

２ 更なるラインの利

活用 

３ サイクルツーリズ

ムについて 

４ 118 号４車線化に伴

う活性化対策 

１ 虐待やＤＶへの対処 

２ 差別への対処 

 

１ 市民からの情報提供 

 

１ かわまちプロジェクトとの連動 

 

１ 開発への可能性について 

 

9 5 石川 義光 

 

１ 農福連携について 

２ ごみ出し支援につ

いて 

１ 農福連携の現状と課題 

１ 高齢者・障がい者のごみ出し支援 

 

10 7 大和田和男 

 

１ 防災について 

 

１ コロナ禍における避難所について 

２ 自主防災組織について 

３ 消防団の充実について 

４ 国土強靭化計画について 

11 1 原田 陽子 

 

１ 小中学校における

拉致問題啓発アニメ

「めぐみ」の活用につ

いて 

２ 成年後見人制度に

ついて 

３ 生活保護費につい

て 

１ 現在の活用状況について 

２ 今後の取り組みについて 

 

 

１ 成年後見人制度に対する本市の取り組み

について 

１ 生活保護費受給の実態について 

２ 今後の見通しと対応について 

 


